
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 18/2022 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de Barra 

Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, que seja 

encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE INSTALAR NO GINÁSIO 

DE ESPORTES DA ESCOLA MUNICIPAL CAIXAS DE SOM NAS LATERAIS.  

JUSTIFICATIVA: 

A colocação de caixas de som nas laterais trará um efeito sonoro melhor para 

os ouvintes e usuários quando da apresentação de atividades no local. 

À consideração do plenário. 

 

Sala Das Sessões, 26 de julho de 2022 
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